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第31回（2356回）例会プログラム平成31年3月14日（木）
今月は  水と衛生  月間です

会長の時間

「 私たちにできること広報指導分団やまとなでしこ隊 10 76.7%

役　員 会報委員長有馬 康明 松山悦啓

第３０回　（２３５５回）　　例会報告 ２０１９．３．７
ソング

「 君が代 」　「 奉仕の理想 」

来訪者紹介

阿武　美希さん　　   財団補助金奨学生

通 算 2355 回 46 7/10 26/36

３月
生まれ年えと生まれ日星座守り本

尊八体仏霊場
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皆様今晩は、今年も早弥生３月となりました。庭の梅も咲き始め春がやって

きたなと思うこの頃です。弥生の語源は、弥生（いやおい）が変化したとされ

ます。弥（いや）とは『いよいよ・ますます』などの意味。生（おい）は『生茂る』

と使われるように草木が芽吹くことを意味します。これでやっと春の季節が

来たとの事です。

３月は水と衛星月間です。安全な水と衛生設備の利用はすべての人が持つ

権利ですが、世界においてはまだまだ確保できていないのが事実です。日

本で水は当たり前のようにタダで手に入るものとされていましたが、震災や

豪雨等で断水され水と衛生の確保の重要性が再確認しないといけないので

はないでしょうか。私の家では常時６０～８０リッターの蒸留水を備蓄してい

ます。飲み水や料理等で使用していますがペーハー０の水を飲むと味はしませんが美味しいですよ。硬水、軟水

と在りますが日本人はやはり硬水ではおなかを壊すことが多いとの事です。旅行時には気を付けたほうが良い

でしょう。本日の会長の時間といたします。有難うございました。



　

　

（猪上幹事）

理事会報告

会員の誕生祝

幹事報告 ニコニコ報告

■３月生まれ■

吉村 信男会員 ３月１０日

浅野 晋良会員 ３月１１日

井上 直治会員 ３月１６日

下村 由加里会員 ３月２２日

皆様おめでとうございます

議題 １． 4月のプログラムについて 承認

4月 4日 会員卓話 植野 洋志会員 「ビタミンの歴史とビタミン・バイオファクター協会の役割」

4月11日 移動例会 早朝例会 霊山寺

4月18日 休会 定款細則8‐1

4月25日 クラブアッセンブリー 「創立50周年記念式典について」

議題 ２． 社会奉仕活動 おしゃべりサロン協賛について 承認

議題 ３． 次年度職業奉仕表彰推薦者について 承認後次年度会長へ報告 承認

議題 ４． ならどっとＦＭ原稿について 4、5、6月原稿 承認

議題 ５． 副会長職追加について 副会長職追加に伴う定款細則の変更 承認

議題 ６． 若狭ロータリークラブ訪問について 承認

議題 ７． 地区大会について 紺色ブレザーとグレーパンツ、ネクタイの制服着用 承認

現地集合、大懇親会へ参加、懇親会終了後現地解散

議題 ８． 中川会 5番館完成披露式へのお祝金について 承認

議題 ９． 事務局報酬について 承認

①例会変更情報は、表の座席表と共に掲示しており

ます。 また、ホームページの会員ページにも掲載

しておりますのでご覧下さい。

②例会後、会場右手の部屋にて50周年記念実行委

員会を開催致します。委員の皆様よろしくお願い致

します。

③地区大会は、紺色のジャケット、グレーのパンツの

制服にて参加となりましたのでよろしくお願い致し

ます。

追山重法会長

花粉症最悪、浅野様ありがとうございました。

阿武さん本日の卓話宜しくお願い致します。

林秀彦会員

弟１回５０周年事業委員会を例会後に開催いたし

ます。委員の皆様よろしくおねがいします。

猪上正孝会員、川野隆祐会員

阿武さん楽しみにしています。宜しくお願いします。

津山初雄会員、東山光秀会員、金田宗寛会員、

小松玲子会員、寺田信弘会員

財団補助金奨学生 阿武美希さん本日の帰国報告

を楽しみにしています。



　　
卓話

本日は留学生活の報告をするための場を設けていただき、誠にありが

とうございます。オックスフォード大学大学院進学にあたり、地区補助

金を支給していただきました、阿武美希です。オックスフォード大学は、

世界中の各国から優秀な学生が集まるイギリスの大学で、英語圏では

一番歴史のある大学です。Times Higher Educationという機関が毎年発

表している世界の大学ランキングでは、2016年、2017年、2018年と現在

3年連続で世界ランキング１位に選ばれています。

大学院生活が始まってすぐは、課題の量をこなすのに精一杯で、しばら

くは慣れない日々が続きました。メインである社会学理論の授業では、

毎週月曜日に講義を1時間受け、その週の間に500~800ページのリー

ディングを行い、リーディングをもとに1500語のエッセイを執筆、提出し、

また読んだリーディングをもとにクラスメイトと教授でディスカッションを行うというのが毎週続きました。3学期に授

業はなく、2か月間最終試験に向けて勉強をするという期間でした。最終試験のエッセイ問題では、1つの試験が約

2~3時間で、問題が8個あり、自分の解答する問題を3個選び、時間内に課題であったリーディングの内容をもとに

エッセイを書くという試験でした。最終試験後は、10,000語の修士論文を書き上げました。私の修士論文のトピック

は日本における感情労働でして、8人の日本人女性をスカイプでインタビューし、インタビューの結果を分析して、

結果を論文にまとめるということを行いました。

勉強面での留学生活は、非常に忙しく、慣れない日々が続きましたが、それでも望んでいた通り、毎日新たなこと

を学ぶことができ、とても刺激的で充実した一年間でした。忙しい日々が続きましたが、ずっと勉強ばかり行ってい

たわけでなく、時間のある時にはフォーマルディナーやネットワーキングのイベントに参加していました。フォーマル

ディナーは、オックスフォード大学の各カレッジで定期的に行われているイベントで、カレッジのバーやコモンルーム

で集まり、その後、食堂に移動してコース料理を食べるというイベントです。オックスフォード大学では、様々なバッ

クグラウンドの学生たちが交流することが、新たなアイデアを生むという考えがあるため、フォーマルディナーや

ネットワーキングのイベントは毎日のようにどこかで行われていました。実際に、フォーマルディナーでも、それぞれ

の学生が勉強している内容や、研究内容、政治や社会問題のディスカッションをしている学生たちが多かったです。

また、私はオックスフォード大学のOxford Unionというディベート団体に所属していました。ディベートが行われる時

は、ディベートのトピックに合わせて著名人を招待し、ディベートに参加してもらいます。また、ディベートだけではな

く、OxfordUnionは、首相、大企業のCEO、ジャーナリスト、女優や俳優、映画監督など、著名人を招待して、スピー

チ行ってもらうということもしています。私も、Oxford Unionにて様々な著名人のスピーチを聞くことができました。

学生団体ではありますが、Oxford Union専用の建物があり、中には図書館、リーディング・ルーム、パブがあり、

Oxford Unionの建物も学期中は利用していました。ネットワーキングイベントやOxford Union以外にも、オックス

フォードは比較的自然の多い町となっているため、勉強疲れを解消するために、オックスフォード大学の公園に散

歩に行くこともあれば、川でボートに乗ってゆったりした時間を過ごすということもありました。他にも、課題に追わ

れていない時期は、イギリスで有名なアフタヌーンティーを食べにいくなどして時間を過ごしていました。最後に、卒

業式はプログラムが終了して2か月後以降に行われるため、自分の卒業式には参加しなかったのですが、私のプ

ログラムが終了する前に、他のプログラムに所属する友人の卒業式にゲストとして参加しました。卒業生は黒のガ

ウンとスーツを着て参加し、式はラテン語で行われます。式が終わると、卒業生たちは会場の外で黒の帽子を投げ

るということを行っていました。自分の卒業式には参加しなかったですが、伝統のスタイルで行われる式はとても興

味深いものでした。

留学を終えた今後については、今年外資系の総合コンサルティング会社への入社を予定しております。最後にな

りますが、ロータリーの皆様にはこの留学に関して、多大なご支援をいただき本当にありがとうございました。今後

とも新たな目標に向けて精進して参ります。

「帰国報告」

財団補助金奨学生 阿武 美希 さん



（担当：松山、オフォス　）

第３２回 （通算２３５７回）例会予告

例会日 平成３１年３月２８日（木）

第２回家庭集会報告

卓話 ： 山川 喜平会員 「 自己紹介 」

※３月２１日は休会です


